## **SAINT-CYPRIEN**

## Gabriel M a partagé son nouvel album





Davy Kilembé et Gabriel M ont présenté leurs nouvelles chansons alors que les apéros zik remportent toujours un franc succès.

Dans le cadre des Apéros zik, chaque mois, la médiathèque Prosper-Mérimée accueille un nouvel artiste pour un concert décontracté après la semaine de travail. Dernièrement en soirée, Gabriel M a interprété les titres de son premier album de chansons françaises intitulé Les corps éduqués, sorti début 2018. Dans l'atmosphère intime de la médiathèque, l'auteur compositeur interprète, au chant et à la guitare, était

accompagné à la guitare par Davy Kilembé, en configuration réduite. Gabriel M s'est fait connaître comme chanteur de rumba catalane. Il se lance dans la chanson française en conservant le même ADN musical composé de rythmes suaves aux accents gipsy. En configuration classique, il joue sur scène avec Davy Kilembé à la guitare, Ludovic Pelissier à la basse, Jean-Luc Ambrigot à la batterie et

Julien Lebart au piano. Une belle découverte pour le public venu nombreux entre amis et en famille. Pour joindre l'agréable musique au plaisir des papilles, assiettes de charcuterie et de fromages accompagnées de vins étaient proposées par une cave à vins d'Alénya.

Le prochain apéro zik aura lieu le vendredi 9 mars avec Delf, Delphine Bassols, qui revient cette année avec ses musiciens pour une proposition de chansons en français, espagnol et catalan. Une voix et de l'émotion, à ne pas manquer!

A. L.

## Conseil municipal

Le prochain conseil municipal se tiendra mercredi 21 février à 19 heures à la salle Escaro à la mairie de Saint-Cyprien.